

Reporte Actividades Oficiales

Mes de Septiembre

1. Se realizó la primera misa en la capilla Nuestra Señora del Rosario, de nuestro hospital, luego de varios años solicitando dicho espacio.



2. La Dirección General de nuestro hospital se siente feliz y honrada con el reconocimiento que trajo el Dr. Manuel Pérez Fernández, a la Unidad de Ginecología Oncológica y Oncología Clínica de esta institución.







3. Cabral y Báez reconocido a nivel internacional por el buen manejo en pacientes con úlcera de pie diabético



4. Epidemiologia y Bioseguridad entregan folleto con información sobre enfermedades causadas por vectores.







5. Un equipo de médicos especialistas se reunió en una mesa de trabajo con el Ministro de Salud Pública, Dr. Daniel Rivera, en donde se abordó todo lo relacionado al Código Ictus.



